

COMME TU ES BELLE ! AVOIR 20 ANS EN PAYS TALIBAN

EN PRÉSENCE DE SOLÈNE CHALVON-FIORITI



Journaliste et réalisatrice, elle est familière des zones de conflits. Correspondante à Kaboul pendant deux ans, elle s'installe ensuite en Afrique de l'Ouest couvrir la crise post-électorale ivoirienne et l'épidémie Ebola. En 2018, elle s'installe au Pakistan, poursuit son travail pour la presse écrite (Libération, revue XXI) la radio, (Radio France, RFI) et la télévision (Arte, France 24, France 2, France 5). Depuis le Pakistan, elle accentue la couverture de l'Afghanistan voisin, et publie un récit littéraire La femme qui s'est éveillée, une histoire afghane (Éditions Flammarion, 2022).

Son travail a été finaliste à plusieurs reprises aux prix Bayeux, et Albert Londres. Solène est également lauréate d'une Étoile de la Scam.

Le film

Elles s'appellent Sofia et Niguina. Elles sont Afghanes, belles, fières, meilleures amies. Et, malgré elles et sans le savoir, icônes de la jeunesse désœuvrée de Kaboul. Derrière les rideaux de leur salon de beauté dont la façade extérieure a été saccagée par les Talibans, elles font vivre à bout de bras une petite équipe et un rêve : celui de protéger leur dernier espace de liberté.

L'histoire commence en août 2021, juste après l'accession fulgurante des mollahs au pouvoir. On les suivra pendant un an et demi, à mesure que les extrémistes assènent aux Afghans, surtout aux femmes, de nouvelles lois liberticides,..

Un film vrai qui est une ode au courage de ces femmes afghanes !

Coproduction : KRAKEN FILMS / LCP-Assemblée nationale / France Télévision

Des critiques unanimes

Télérama : TTT . Très Bien !

Le Figaro: « De Kaboul à l'Europe, un documentaire poignant, Un film saisissant à ne pas manquer »

L'Humanité : « exceptionnel » « deux afghanes dans la tourmente de l'Histoire »